

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pembahasan pada bab sebelumnya mengenai Analisis Minat Pengguna *Paylater* dan Unsur Riba pada Tagihan *Shopee Paylater* dalam Perspektif Ekonomi Syariah maka dapat disimpulkan berikut:

1. Alasan masyarakat lebih memilih pembayaran melalui *fitur Paylater* di aplikasi *Shopee* dibanding menggunakan pembayaran dengan metode yang lain seperti COD (*cash on delivery*) dan *transfer*. Karena di era digital ini masyarakat lebih bergantung kepada kemudahan yang anti ribet, maka dari itu *Shopee* menghadirkan *fitur Paylater* ini untuk memudahkan pengguna aplikasi *Shopee* pada saat terhalang keuangan, yakni pihak *Shopee* memberi pinjaman dana kepada pengguna untuk menalangi pembayaran mereka terlebih dahulu, selain itu alasan lain pengguna lebih memilih *fitur Paylater* adalah *cashback* besar dan *voucher* gratis ongkir yang menguntungkan ketimbang melalui pembayaran COD (*cash on delivery*) dan *Transfer*.
2. Jual beli kredit diizinkan dalam ekonomi Islam jika tidak ada riba atau unsur kedzholiman dalam transaksinya. Harga barang yang dibeli dengan kredit disebut *bai' bitsamin'ajil* atau *bai'al-inah*. Ini berbeda dari jumlah yang dibayarkan secara tunai atau selama masa tenggang. Jual beli dengan kredit terdiri dari dua akad: akad jual beli (*al-bai*) dan akad piutang (*al-qard*), yang berfungsi sebagai sistem pembayaran angsuran. Berikut adalah beberapa pendapat ulama terkait “Abu Hanifah dan Muhammad dalam mazhab Hanafi, tidak memperbolehkan adanya *ta'zir bi al mal*. Menurut *Qawl Qadim Al Syabramalisi ta'zir bi al mal* diperbolehkan di mazhab Syafi'i. *Ta'zir bi al mal* diperbolehkan pada beberapa keadaan, menurut riwayat *Masyhur* di mazhab Maliki. Sebaliknya, *ta'zir bi al mal* tidak diperbolehkan di mazhab Hambali karena tidak ada ayat atau alasan yang mendukungnya”.

B. Saran-saran

Beracuan simpulan yang diuraikan sebelumnya, maka peneliti memberikan beberapa masukan berikut:

1. Bagi masyarakat diharapkan lebih bijak lagi dalam penggunaan *fitur* pembayaran kredit, meskipun lebih praktis dan banyak *cashback*nya namun kita tidak tahu keuangan di bulan depannya apakah bisa *membackup*nya atau malah kita terjerat kemudian menjadi berbunga dan akhirnya terkena riba.
2. Bagi *shopee paylater* diharapkan melakukan penambahan inovasi *fitur* baru di dalam aplikasinya yang lebih rendah biaya admin dan bunganya agar tidak memberatkan pengguna setianya.
3. Bagi peneliti/penelitian selanjutnya diharapkan bisa lebih luas pembahasannya mengenai apa-apa saja yang terdapat unsur riba di kehidupan sehari-hari di masyarakat yang masih belum disadari.

